

Producción Literaria

Historias de Masacre (1)

Autores: EST. DANA CASTAÑEDA Y EST. JENNY PÉREZ

Filiación: INSTITUCIÓN EDUCATIVA TULIO ENRIQUE TASCÓN
Guadalajara de Buga - Valle del Cauca

ELIÁN era un soldado de 24 años que fue enviado a una ciudad de clima muy caluroso. Él fue enviado con otros soldados a masacrar a los obreros de la empresa United Fruit Company, en donde los sobrevivientes escondidos eran perseguidos.

Elián en medio de la masacre ve a un obrero escondido. El obrero ve sus ojos azules llenos de arrepentimiento y el soldado ve su cara llena de temor y decide ir hacia donde está él. El obrero al ver que Elián se acerca se atemoriza más y trata de escapar, pero Elián lo detiene. Asustado y al borde de las lágrimas el obrero le pide que no le haga daño, Elián le dice que lo ayudará y le pide que siga cada uno de sus movimientos. El obrero acepta.

Comenzaron a caminar sigilosamente para que nadie los viera, fijándose que ningún soldado estuviera por allí. Cerca de la puerta principal había un hombre que parecía dormido en una silla. Elián detuvo al obrero y este asustado no sabía qué hacer, entretanto, Elián buscaba otro modo de escapar. Se le ocurrió pasar arrastrado por detrás del garaje, el

problema es que había otro hombre vigilando el lugar.

Sin otra salida se empezaron a arrastrar, lo que no sabían es que había un soldado detrás de ellos, el cual grito:

¡UN SOLDADO ESTA ESCAPANDO CON UN OBRERO!

Elián y el obrero empezaron a correr, pero el soldado tenía más agilidad entonces cargó al obrero en sus hombros hasta dejar a los soldados muy atrás y al llegar a un monte ambos descendieron y siguieron corriendo.

En la ciudad detuvieron a testigos y los dejaron incomunicados para callarlos y matarlos, pero algunos de ellos huyeron. Cuando ya las cosas se calmaron los sobrevivientes pudieron retomar sus vidas y otros prefirieron escapar. Para las personas del común la masacre fue insignificante, pues solo encontraron nueve cadáveres. Se había ordenado tirar los otros miles de cadáveres a ríos, mares, lagunas y hasta enterrarlos en fosas.